

INAUGURACIÓN DE PUENTE EN LA COMUNIDAD LA CORAMBRE

“Mano a mano en nuestras comunidades rurales”

Arandas, Jalisco, martes 19 de enero del 2016.- El Presidente Municipal de Arandas, Maestro Salvador López Hernández inauguró un puente en la comunidad de La Corambre, que viene a beneficiar a los vecinos de esta zona rural de nuestro municipio, con una inversión en su primera etapa de \$178,872.80

Para la segunda etapa se el municipio invirtió \$85,000.00 y el Sr. Abraham Guzmán Tavarez, aportó la cantidad de \$105,000, el puente está conformado por vigas de acero con loza de acero y un concreto estructural de 20 cm y una resistencia FC 300 de concreto hidráulico.

El Sr. Cura Roberto Alcalá fue el encargado de bendecir el puente, mientras que los habitantes de la comunidad de La Corambre, agradecieron al Gobierno Municipal a través del Presidente Municipal por el apoyo brindado.

